

GMÜNDER TAGESPOST

Cora und Frau Doktor

Ärztin und Autorin Dr. Sibylle Mottl-Link in Abtsgmünd

„Frau Doktor hat einen Vogel“. So heißt das Kinderbuch der Ärztin und Autorin Dr. Sibylle Mottl-Link. Vor Kurzem war sie zu Gast in der Bibliothek Abtsgmünd.



Ein lustiges Gespann:
Sibylle Mottl-Link und
Vogel Cora. (Foto:
privat)

Abtsgmünd. Der Star in dem Kinderbuch „Frau Doktor hat einen Vogel“ ist Cora. Cora ist bunt und sehr vorlaut. Die putzige Handpuppe versteht vieles falsch, benutzt gerne unanständige Wörter und raubt der engagierten Kinderärztin oft den letzten Nerv.

Zu Beginn der Lesung erzählte Sibylle Mottl-Link den etwa 60 Kindern vom katholischen Kindergarten Sankt Josef und dem Kinderhaus Abtsgmünd die Geschichte von ihrer ersten Begegnung mit dem Vogel bei einem Nachtdienst im Krankenhaus. Dieser war aber erst einmal nicht anwesend, da er sich, wie Mottl-Link den Kindern erklärte, nicht anständig verhalten habe. Die beiden Fernsehauftritte zusammen mit ihr seien dem Vogel zu Kopf gestiegen und er habe nicht mehr auf sie gehört. Deshalb habe er nicht mit nach Abtsgmünd

gedurft. Erst später stellte sich heraus, dass sich Cora in Mottl-Links Tragetasche versteckt hatte. Die Wortgefechte zwischen dem kleinen Vogel und der Ärztin brachten die Zuhörer zum Lachen.

Das Buch entstand aus ihren Erfahrungen in der kinderärztlichen Praxis und der pädiatrischen Notaufnahme eines Universitätsklinikums. Für die Kinder und Eltern hat sie Rezepte gesammelt und Tipps von Fachkollegen ausgewertet. Ergänzt werden die Geschichten durch Informationen über die Krankheitsursachen oder den ärztlichen Alltag. Die Kinder lernten, dass Ärzte Kinder niemals zum Spaß piksen. Mit den Zutaten für die Rezepte können sich die kleinen Leser eine „Gesundmachkiste“ zusammenstellen, damit im Notfall alle Zutaten zur Hand sind. Die Autorin erzählte den Kindern, welche Hausmittel gegen welche Krankheiten helfen und warum sich Ärzte als einzige über herausgestreckte Zungen freuen.

© Gmünder Tagespost 24.07.2014